

B7 Jakob Frederik Krumholz

Tagesordnungspunkt: TOP 7.3.2 Hauptdelegierte*r für den Länderrat (offener Platz)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Wir können zusammen das gute Morgen gestalten. Wir müssen es sogar. Als Länderratsdelegierter der Grünen Jugend Hessen bewerbe ich mich, weil ich fest dran glaube, dass es Zeit ist, die Zukunft in unsere Hand zu nehmen.

Wir leben in einer Zeit, in der sich viele Menschen durch die Vielzahl an Krisen wie die Klimakatastrophe, enorme soziale Ungleichheiten und materielle Herausforderungen erschöpft fühlen. Der Ausblick auf die nächsten Wahlen jagt Angst ein. In Gesprächen mit Freund*innen, mit Mitstreiter*innen erlebe ich immer häufiger Frust und den Wunsch, sich von einer zunehmend düsteren politischen Landschaft abzuwenden.

Hier sehe ich den entscheidenden Beitrag, den wir als Grüne Jugend anstoßen können: Ich halte es für unsere Aufgabe, eine positive, motivierende Perspektive zu schaffen. Als Grüne Jugend müssen wir zeigen, dass wir fähig sind, Probleme nicht nur zu benennen, sondern tatsächlich echte Lösungen anzustoßen.

Und seien wir ehrlich, genau jetzt ist der Moment, wo wir alle doch ein wenig Hoffnung gebrauchen können. Aber anstatt wie gelähmt von der schieren Übermacht an Problemen aufzugeben, lasst uns eine neue, solidarische und zukunftsorientierte Erzählung etablieren. Eine Erzählung die nicht auf Resignation, sondern auf Veränderungswillen und Zusammenhalt basiert. Ob in den Kreisverbänden oder Bundesweit.

Als Delegierter im Länderrat möchte ich mich dafür einsetzen, dass die Stimme der Grünen Jugend klar und hoffnungsvoll bleibt – dass wir für eine Zukunft eintreten, die gerecht für alle ist.

Ich bin motiviert, Verantwortung zu übernehmen und den Länderrat als Sprachrohr, als Impulsgeber für progressive und nachhaltige Lösungen zu nutzen. Gemeinsam können wir beweisen, dass wir eine Generation sind, die nicht aufgibt, sondern entschlossen für eine bessere Zukunft kämpft. Nicht nur für uns. Für alle.

Ungebrochen optimistisch
Jakob



Jakob steht in einem Garten. Er lächelt und guckt in die Kamera. Hinter ihm scheint Sonnenlicht durch Blätter eines Baumes.

Über mich:

Ich bin 16 Jahre alt, noch Schüler und wohne in Limburg an der Lahn. Im März 2022 trat ich in die Grüne Jugend ein, im Herbst desselben Jahres absolvierte ich ein Schülerpraktikum in der Landesgeschäftsstelle. Aktuell bin ich Sprecher der Grünen Jugend Limburg-Weilburg. Außerdem liebe ich Zimtschnecken und die Musik von Disarstar.

Alter:

16

Gender:

nicht-FINTA*

Geburtsort:

Limburg an der Lahn